

Abgasreinigungskompetenz bei Steinmüller Engineering wird ausgeweitet



Foto: Steinmüller Engineering

Steinmüller Engineering erwirbt die GRAF EnviroPro GmbH

Gummersbach, 05.11.2019.

Die Steinmüller Engineering GmbH, ein Unternehmen der japanischen IHI Corporation, übernimmt zum 01.11.2019 sämtliche Geschäftsanteile der GRAF EnviroPro GmbH, Friedrichsdorf/Taunus. Steinmüller Engineering baut damit die Kompetenz auf dem Gebiet der Abgasreinigung weiter aus.

Die GRAF EnviroPro GmbH (GEo) ist Spezialist auf dem Gebiet der Luftreinhaltung mittels Abgasreinigung für Kohle-, Öl-, Biomasse- und Abfallverbrennung sowie für Prozessabgase der Aluminium-, Stahl- und Zementindustrie. Das Leistungsspektrum umfasst Planung, Lieferung, Bau und Inbetriebnahme von Abgasreinigungsanlagen an bestehenden und neuen Standorten. Darüber hinaus stellt das GEo-Team seine Erfahrungen, erworben durch die Planung, Lieferung und Inbetriebnahme von mehr als 70 Abgasreinigungsanlagen, auch bei der Optimierung von Bestandsanlagen zur Verfügung.

Durch die Integration der GEo in die Steinmüller Engineering ergeben sich ausgezeichnete Synergien, um in dem sich ändernden Marktumfeld weiter gemeinsam erfolgreich zu sein und die Aktivitäten stetig zu erweitern.

Das Produkt- und Leistungsportolio der GEo, insbesondere auf dem Gebiet der **trockenen Entschwefelung**, ist eine hervorragende Ergänzung zum bestehenden Steinmüller Engineering Know-how. Wie bisher werden die bestehenden Kunden in gewohnter und individueller Weise bedient und Projekte realisiert.

Die Integration des Produktbereichs der GEo ist für die Steinmüller Engineering GmbH, mit ihren Geschäftsführern Dr. Hans-Ulrich Thierbach und Shinichi Takano, ein weiterer wichtiger Schritt zur Entwicklung des Unternehmens. Die Firma genießt weltweit hohes Ansehen in der Energieindustrie und bei der thermischen Prozessanwendung.